

EKSPOS

Polsek Caringin Polres Sukabumi Terus Mendorong Kesadaran Kamtibmas Pada Para Remaja

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Sep 8, 2023 - 14:38



Polsek Caringin Polres Sukabumi Terus Mendorong Kesadaran Kamtibmas Pada Para Remaja

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Ds. Caringinkulon Polsek Caringin Polres

Sukabumi, Brigadir Ananda Pratama SH, terus aktif dalam menjalankan tugasnya dalam menjaga ketertiban dan keamanan wilayahnya. Kali ini, Bhabinkamtibmas melaksanakan sambang warga di Kp. Caringin, RT. 03/02, Ds. Caringinkulon, Kec. Caringin, Kab. Sukabumi. jumat 08/09/2023

Dalam kunjungannya ke warga, Brigadir Ananda Pratama SH memberikan perhatian khusus kepada para remaja di lingkungan tersebut. Ia menyadari peran penting para remaja dalam menjaga kamtibmas dan menghindari perilaku yang dapat merugikan diri mereka sendiri maupun orang lain.

Dalam obrolan santai dengan para remaja, Bhabinkamtibmas menghimbau mereka untuk selalu berperilaku yang baik dan bertanggung jawab. Ia juga memberikan informasi tentang bahaya narkoba dan dampak negatifnya terhadap kehidupan.

"Kami berharap para remaja di sini dapat menjadi agen perubahan positif dalam lingkungan mereka. Hindari segala bentuk kenakalan remaja dan terlibatlah dalam kegiatan-kegiatan yang membangun," kata Brigadir Ananda Pratama SH.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan para remaja tentang pentingnya menjaga ketertiban umum dan menghormati sesama warga. Ia menekankan bahwa sikap hormat-menghormati ini adalah salah satu faktor penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai.

Kapolsek Caringin Polres Sukabumi, Ipda Sugiarto, S.IP.,M.M., mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dalam membina kesadaran kamtibmas di kalangan para remaja. Ia mengatakan bahwa polisi tidak hanya bertugas untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk mendukung pembentukan generasi muda yang tangguh, cerdas, dan bertanggung jawab.

"Kami berharap agar para remaja di wilayah kami dapat menghindari tindakan yang melanggar hukum, serta bisa menjadi generasi yang bermanfaat bagi masyarakat dan bangsa," ungkap Ipda Sugiarto, S.IP.,M.M.

Dengan pendekatan yang baik dan dialogis, Polsek Caringin terus mendorong keterlibatan masyarakat, terutama para generasi muda, dalam menjaga kamtibmas. Hal ini diharapkan akan membantu menciptakan lingkungan yang lebih aman, harmonis, dan sejahtera bagi semua warga.